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Protokoll:  11/2023 
 
Datum:  Montag, 11. September 2023 
 
Zeit:   18:30 – 21.20 Uhr 
 
Ort:   Gemeinderatszimmer Katzenflühli, Zullwil 
 
Anwesend:  Colin Anita Vorsitz 
 Saner Markus Gemeindevizepräsident 
 Koch Mischa 
 Vögtlin Lukas 
 

Zimmer Beat Gemeindeschreiber 
 

Gäste: Kilcher Anja Lernende Kauffrau 
 Burgy Mica 
 
1. Begrüssung 
Anita Colin begrüsst alle Anwesenden zur heutigen Sitzung.  
Es gibt keine Einwände und Bemerkungen zur Traktandenliste und die Sitzung startet wie ge-
plant. 
 
 
2. Beschlussfassung Protokoll 10/2023 vom 28. August 2023 
 
://: Der Gemeinderat genehmigt einstimmig das Protokoll 10/2023 vom 28. August 2023. 
 
3. Information / Diskussion Spielplatz Katzenflühli 
Nachdem das Crowdfunding für den Spielplatz ohne die erforderlichen CHF 50'000 abgelaufen 
ist, möchte Frau Burgy nochmals mit dem Gemeinderat über eine mögliche einfachere Variante 
zur Umsetzung einer Teilsanierung des Spielplatzes diskutieren. Frau Burgy hatte ihre Ideen dem 
Gemeinderat präsentiert. Der Gemeinderat hat diese zur Kenntnis genommen und angemerkt, 
dass er vor einem Entscheid zur Beteiligung, mindestens 3 Offerten für die Spielgeräte haben 
möchte. Ebenfalls soll sie abklären, ob bei eventualer Fronarbeit von Freiwilligen der Beitrag des 
Kantons gesprochen wird und in welchem Umfang. Die Gelder, welche sie bereits erhalten habe, 
müssen durch die Spender schriftlich bestätigt sein, um eine eventuelle Rückforderung zu ver-
meiden. Ebenfalls soll ein Konzept «wer macht was und wieviel» erarbeitet werden. Nach Ein-
gang dieser Unterlagen wird der Gemeinderat nochmals über eine Beteiligung der Gemeinde 
diskutieren und entscheiden. Die Federführung des Projekts soll aber bei der Projektleiterin/Pro-
jektgruppe ausserhalb des GR bleiben.  
 
://: Kenntnisnahme 
 
4. nicht öffentlich 
 
5. Beschlussfassung Auftragsvergabe der Reservoirreinigung inkl. Bestandesaufnahme 
Die Wasserkommission hatte in der letzten GR-Sitzung vom 28.8.2023 den Antrag gestellt die 
Reservoirreinigung und die Leitungsaufnahmen der Quellen in diesem Jahr noch in Auftrag zu 
geben. 
Die Wasserkommission kam mit dem Antrag, die Kammerreinigung inkl. Bestandesaufnahme 
ausführen zu dürfen. Ebenfalls möchte sie die Leitungsaufnahmen von den Quellfassungen er-
stellen. 
Dieses Anliegen wurde in den Vorstand der WVG mitgenommen. Zurzeit ist die WVG daran, die 
Primäranlagenübernahme aufzugleisen. Dieses Anliegen wurde in der WVG besprochen und die 
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Schlussfolgerung daraus war, dass die Reinigung und Bestandesaufnahme des Reservoirs aus-
geführt werden kann. Diese kann ohne Absprache mit der WVG in Auftrag gegeben werden. Bei 
der Leitungsaufnahme der Quellen würde es jedoch Sinn machen, dass dies in Zusammenarbeit 
mit der WVG geschieht. Somit können Synergien genutzt und Kosten gespart werden. 
 
Markus Saner stellt den Antrag, dass man der Wasserkommission die Freigabe zur Reservoirrei-
nigung inkl. Bestandesaufnahme erteilen kann. Er möchte aber, dass die Leitungsaufnahmen 
verschoben werden und diese mit der WVG zusammen zu planen und danach auszuführen. 
Für die Reservoirreinigung bestehen zwei Offerten. Eine der Firma Heinis, Biel-Benken zu CHF 
2'864.55 und eine der Firma Lissag AG, Büsserach zu CHF 2'839.00 
 
://: Der Gemeinderat beschliesst einstimmig den Auftrag zur Reservoirreinigung inkl. Bestandes-
aufnahme an die Firma Lissag AG, Büsserach zu CHF 2'839.00 inkl. MwSt. zu vergeben. 
 
 
6. Diskussion Richtlinien zur Vereinsunterstützung 
In der Sitzung vom 28. August 2023 hat der Gemeinderat diskutiert, ob man analog Gemeinde 
Nunningen Richtlinien für die Vereinsunterstützung für die Gemeinde Zullwil ausarbeiten könnte. 
Bisher gab es keine Grundlage, welche Voraussetzungen erfüllt werden müssen, um in Zullwil 
als Verein zu gelten. Beat Zimmer hat aufgrund dessen einen Entwurf ausgearbeitet. Dieser liegt 
nun zur Diskussion vor. Die Richtlinien legen klar fest, welches die grundlegenden Bedingungen 
eines Vereins (z.B. Mitgliederzahl und Wohnort oder öffentliches Interesse) sind, um in Genuss 
einer finanziellen Unterstützung durch die Gemeinde zu kommen. Bisher konnte nicht nachvoll-
zogen werden, auf welcher Grundlage die Unterstützungsbeiträge an die Vereine ausbezahlt wur-
den. Die Richtlinien werden nach dem Beschluss durch den Gemeinderat allen Vereinen zuge-
stellt. Der Gemeinderat nimmt das Thema zur Kenntnis möchte aber die Detailarbeit auf das 
nächste Jahr verschieben. 
 
://: Kenntnisnahme 
 
 
7. nicht öffentlich 

 
8. Diskussion über das Fahrverbot auf der Salweidstrasse 
Markus Saner spricht Fahrverbot an der Salweidstrasse an. Er merkt an, dass dieses nichts 
bringe, da der Verkehr das Fahrverbot via obere Salweidstrasse und Salweidweg umfahre. Die-
seie Ausweichroute wird von den meisten Verkehrsteilnehmern genutzt. Er merkt an, dass die 
Strasse / Weg nie für so viel Verkehr geplant wurde und bereits sehr starke Abnutzung zeigt. Es 
fragt sich, ob man damals an die Ausweichroute gedacht hat und ob diese Variante im Sinne der 
Bevölkerung sei. Er ist der Meinung, dass man zu einem späteren Zeitpunkt nochmals alle Lö-
sungen diskutieren sollte und dies auch mit der Nachbarsgemeinde Meltingen diskutieren sollte. 
 
://: Kenntnisnahme 
 
 
9. Verschiedenes (nicht öffentlich) 
 
 
 
 
 
 
Anita Colin schliesst die Sitzung um 21:20 
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Für den Gemeinderat 
  

 
 

 

  
  

Anita Colin Beat Zimmer 
Gemeindepräsidentin Gemeindeschreiber 

 


